



# みらいだより

4月に緊張しながらもどの子も新しい学年を迎えました。

小学校の6年生になった子には、もれなく1年生のお世話が、中学1年生は勉強も教科ごと先生が来るとわかっていても緊張・部活も先輩、後輩の關係に緊張、高校1年生は、まったく知らない子と新しくコミュニティーを作っていきます。それまで不登校でいた子も荒海に思い切って出ました。思い切って出ると、そこには同じような思いでいた他の船もたくさんあったりして、元気に学校に行っています。そんなみんなが、小休止できるGW、もちろん、家庭で過ごしてくる子もいます。

今年のGWは、なんとなくぐずついたお天気でもありましたが、晴れ間をぬって、恒例のこどもの日焼肉パーティをしたり、公園に地域小規模で集まって出かけたり、エスコンの野球にもご招待いただいたり、楽しく過ごしました。そして、18日には、昨年で最後とこどもたちみんな寂しく思っていた、エンゼル会主催のさとらんどでの焼肉会が開催されることになり、久しぶりに札幌4園が集っておいしくいただきました。みなさんのおかげで、子どもたちはこの5月も元気に過ごすことができました。ありがとうございました。合わせて、令和7年度の事業計画をお知らせいたしますのでご一読ください。

施設長 高津 ひろみ

## ～6月の予定～

3日 中間テスト（北斗） 10日 見学旅行（豊明） 11日 期末テスト（上中）  
SNS講話（翔陽）

## ～7月の予定～

4日 学校祭（翔陽） 11日 期末懇談（上中） 17日 学校祭（北斗）  
24日 全校集会（北斗） 25日 1学期終業式（百合小・上中・豊明）  
夏季休業（翔陽）

## ゴールデンウィーク

GWは、地域小規模のみんなで農試公園にお出掛けをしました。満開の桜の下でお花見をしながらお弁当を食べました。また、交通コーナーでは、初めての自転車にチャレンジ！ルールを守りながら楽しんで自転車に乗りました。子どもの日には、ケーキを食べ、みんな幸せな顔で頬張る姿が見られました。



## さとらんど招待



今年もエンゼル会様にご招待いただき、さとらんどへ行ってきました。柏葉荘の子どもたちにも久しぶりに会い、とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。みんなで食べる焼肉はいつもより美味しかったようで、たくさん食べていました。また、ひとつ楽しい思い出が増えました。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「みらい便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

職員一同

R7年6月発行